



DIALOGUE CULINAIRE

Dialogue culinaire : France – Grande Bretagne

Le projet *Un dialogue culinaire : France – Grande Bretagne* mené conjointement par Gabriel Gee et Anne Laure Franchette pour *les Presses éditables* s'intéresse tout à la fois aux traditions culinaires françaises et britanniques et aux perceptions respectives de ces traditions par les français et les britanniques.

Pour participer au projet, il vous suffit d'indiquer votre nom, votre nationalité, et de choisir, si vous êtes français, une entrée, un plat et un dessert que vous jugez des plus caractéristiques de la cuisine britannique, et si vous êtes britannique, des plus caractéristiques de la cuisine française.

NOM/NAME :

NATIONALITE/NATIONALITY :

ENTREE/STARTER (1 plat/1 dish) :

PLAT/MAIN (1 plat/1 dish) :

DESSERT (1 plat/1 dish) :

A culinary dialogue: Great Britain - France

The project *A culinary dialogue: Great-Britain France* led by Gabriel Gee and Anne-Laure Franchette for *Les presses éditables* looks at French and British culinary traditions as well as the respective reception of these traditions by both British and French.

To take part in the project, you just have to indicate your name and your nationality, and, if you are British, to choose a starter, a main and a dessert that you deem typical of French cuisine, while if you are French, typical of British cuisine.

Merci de faire parvenir le formulaire à Gabriel Gee - *Please send your form to Gabriel Gee* :

gabriel@les-presses-editables.org